



# PRÉFET DE TARN-ET-GARONNE

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

Montauban, le 12 août 2023

## Communiqué de presse

### **Bilan des opérations de contrôle routier réalisées les 11 et 12 août 2023 en Tarn-et-Garonne**

Dans le contexte des flux importants de départs en congés durant les week-ends et particulièrement celui de l'Assomption, les forces de sécurité se mobilisent pour lutter contre l'insécurité routière, une priorité du préfet de Tarn-et-Garonne Vincent Roberti.

Depuis le début de l'année, 11 personnes ont perdu la vie sur les routes de Tarn-et-Garonne, soit 20 % de moins que l'année dernière à la même époque. Mais ce niveau reste trop élevé, c'est pourquoi les efforts en matière de lutte contre l'insécurité routière demeurent à un niveau élevé et s'intensifient.

La Secrétaire générale de la préfecture et sous-préfète de l'arrondissement de Montauban, Catherine Fourcherot, et le sous-préfet de Castelsarrasin, Arnaud Sorge, étaient cette semaine sur le terrain aux côtés des forces de l'ordre pour deux opérations de contrôle routier.

La première en zone police à Montauban, s'est déroulée sur l'autoroute A20 le vendredi 11 août de 15h30 à 17 h, sur le point de contrôle de la sortie de la clinique du Pont de Chaumes.

La seconde en zone gendarmerie à Moissac a eu lieu sur la D927-D118 au niveau du rond-point Peugeot le samedi 12 août de 10h30 à 11h30.

Le bilan global des opérations de contrôle fait état de 51 infractions relevées. Ce sont majoritairement des comportements dangereux de vitesse excessive, de consommation d'alcool ou de stupéfiants ou d'usage du téléphone au volant qui ont été relevés.

Les opérations de contrôle sont indispensables, non seulement pour sanctionner les conduites à risque et garantir la sécurité de tous, mais aussi pour faire de la prévention auprès des automobilistes, en particulier dans ces périodes de trafic dense. Sur la route des vacances ou durant les trajets liés aux activités festives de ce long week-end, il faut avant tout faire preuve de prudence.

Comme la Secrétaire générale Catherine Fourcherot l'a rappelé, « *la sécurité routière est un vivre ensemble où chacun doit suivre les règles du jeu pour protéger sa vie et celle des autres* ».